

## **Celebración del evento relacionado con el Día Internacional de la Mujer:**

### **“Promoción de la agenda de Mujeres, Paz y Seguridad (WPS) en la prevención, respuesta y recuperación ante desastres”**

El 26 de marzo, la Embajada del Japón organizó, al igual que el año pasado, un evento conmemorativo del Día Internacional de la Mujer (8 de marzo). En esta ocasión, el tema fue “La promoción de la agenda de Mujeres, Paz y Seguridad (WPS) en la prevención, respuesta y recuperación ante desastres”, contando con la participación de una ponente enviada por el Ministerio de Defensa del Japón. El evento reunió a numerosos actores clave locales, incluyendo funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores, del Ministerio de Defensa Nacional y del Ministerio de la Mujer y Equidad de Género, entre otros. Este año se conmemoran hitos importantes: el 30° Aniversario de la Conferencia Mundial sobre la Mujer en Beijing y el 25° Aniversario de la adopción de la Resolución 1325 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas sobre WPS. Con la participación de 94 asistentes, el evento se desarrolló exitosamente y en un ambiente de gran relevancia.

Tras las palabras de apertura de la Embajadora Ito, se contó con intervenciones de la Subsecretaría de Relaciones Exteriores, Sra. Gloria de la Fuente, y de la Subsecretaria del Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género, Sra. Luz Vidal, como invitadas de honor. En la primera parte del evento, la Sra. Matsuzawa, Directora de Cooperación Internacional en WPS del Ministerio de Defensa del Japón, ofreció una charla, y posteriormente, se llevó a cabo una mesa redonda en la que participaron la Sra. Karen Meier, Jefa de la División de Relaciones Internacionales del Ministerio de Defensa Nacional; la Sra. María José Torres, Coordinadora Residente de las Naciones Unidas en Chile; y como moderadora, la Sra. Paz Zárate, Investigadora Senior de AthenaLab. Durante esta instancia, se generó un valioso intercambio de opiniones.

La Embajada del Japón desea expresar su más sincero agradecimiento a todos quienes hicieron posible la realización de este evento, en especial a los participantes de la mesa redonda. Asimismo, se espera que, a través de esta actividad, se profundicen aún más los intercambios en el ámbito de WPS entre Chile y Japón, fortaleciendo la comprensión mutua y los lazos de amistad entre ambos países.



Intervención de la Sra. Gloria de la Fuente,  
Subsecretaria de RR.EE.



Intervención de la Sra. Luz Vidal, Subsecretaria del  
Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género



Intervención de la Embajadora Ito



Charla de la Sra. Matsuzawa



Imagen de la mesa redonda



Vista general del evento



Fotografía oficial con las participantes de la mesa redonda